

Unsere Abschlussfahrt in den Sportpark Rabenberg



Die 4. Klassen unserer Schule verbrachten die Woche vom 9.7.12 bis 13.7.12 auf dem Rabenberg.

Der Rabenberg befindet sich auf ca. 900m Höhe.

Am Montag wurden wir in 2 Gruppen geteilt und dann ging unser Programm „Wildnistage“ auch gleich los.

Wir führten eine Erlebnissrally, eine GPS Rally durch, kletterten an einer 9,3m hohen Kletterwand. Trotz der Regenschauer machte die Waldnonsensolympiade viel Spaß. Außerdem unternahmen wir noch eine Wanderung mit dem Förster, bei der wir unser Wissen unter Beweis stellen konnten und auch so einiges Neues erfuhren, z.B., dass ein Wildschwein bis zu 65km/h rennen kann. Er erklärte uns auch, was die Tiere fressen, wo sie leben und welche Baumart am meisten verbreitet ist.

An einem Abend führten wir ein Lagerfeuer durch. Zuerst suchten wir uns einen Stock im Wald für den Knüppelkuchen. Danach wurde ein großes Lagerfeuer entzündet und jeder musste aufpassen, dass sein Kuchen nicht verbrennt. Eine Nachtwanderung gehörte auch zu unserem Programm. Dabei hatte jeder eine kleine Mutprobe zu bestehen, indem er alleine eine abgesteckte Strecke durch den Wald gehen musste. Das kostete bei so manchem etwas Überwindung war aber ganz toll.

Im Sportpark Rabenberg hat es uns super gut gefallen.

Diesen Bericht schrieb Daniel aus der Klasse 4c.